



DESPUES DE LAS JORNADAS MEDICAS.— Recepción en la Cancillería después de clausuradas las "Jornadas Médicas", en homenaje a los ilustres participantes de los países americanos y distinguidos médicos venezolanos. El Canciller interino, Dr. Gallegos Medina, y el Ministro de Sanidad departieron cordialmente con los homenajeados después del brillante triunfo alcanzado por los Congresos.

DIRIGIRA EN CARACAS EL MAESTRO RODZINSKI. Próximamente, y por haber sido invitado para dirigir los conciertos de la Sinfónica, vendrá a Caracas el Maestro Arturo Rodzinski. Rodzinski está considerado como uno de los primeros Directores de Orquesta, y es figura ampliamente conocida en nuestro ambiente musical por sus innumerables grabaciones. Permaneció cuatro años como titular, al frente de la Sinfónica de Nueva York, y su nombre aparece al frente de los programas de las principales Sinfónicas del mundo. En nuestro próximo número publicaremos una entrevista con el Maestro Rodzinski, realizada por nuestro distinguido colaborador, el Sr. Eduardo Lira Espejo.

